

« Mon engagement est un choix de cœur, un choix de valeurs »

Marcelle Télémaque, candidate à la vice-présidence de la FPPE

C'est avec beaucoup d'intérêt que je pose ma candidature au poste de vice-présidente, dans le but de valoriser l'expertise de nos membres, d'améliorer les conditions de travail de façon durable et équitable et de faire reconnaître leur rôle essentiel dans le monde de l'éducation.

Mon parcours professionnel a débuté en 1998, après mes études en psychoéducation à l'Université de Montréal. J'ai œuvré à la Protection de la jeunesse, dans des foyers de groupe, des unités fermées, des milieux francophones et anglophones. J'ai aussi travaillé dans les écoles; et dans des organismes communautaires, toujours avec la même volonté : faire une différence. Dans le cadre de mon parcours professionnel, j'ai eu l'occasion de travailler dans plusieurs régions du Québec, où j'ai vécu des expériences humaines et professionnelles à la fois enrichissantes et stimulantes.

Depuis 2005, je travaille au Centre de services scolaire du Val-des-Cerfs, à Granby, où je célébrerai bientôt mes 20 ans de service : d'abord comme psychoéducatrice, ensuite comme conseillère pédagogique en adaptation scolaire depuis 2018. Mon expertise porte principalement sur les cas complexes, plus spécifiquement auprès des élèves ayant un TSA ou une déficience intellectuelle. J'ai eu la chance de collaborer à plusieurs projets novateurs et de m'impliquer activement dans des comités stratégiques, toujours avec le même objectif : améliorer les services aux élèves et soutenir les équipes-écoles.

Mais au-delà de mon engagement professionnel, je suis aussi profondément investie sur le plan syndical depuis 2010, parce que je crois que défendre nos droits, c'est protéger notre intégrité professionnelle, et c'est aussi faire en sorte que notre voix soit entendue. Dans mon parcours syndical, j'ai été vice-présidente, déléguée adjointe et, depuis 2022, je suis fièrement présidente du SPPERY, qui regroupe les unités de Sorel-Tracy, Saint-Hyacinthe et Granby.

Mon engagement n'est pas un hasard. C'est un choix de cœur, un choix de valeurs. Et aujourd'hui, je souhaite aller plus loin. C'est pourquoi je pose ma candidature au poste de vice-présidente de la FPPE, parce que je suis convaincue que je peux mettre à profit mes expériences et mes forces pour continuer de faire rayonner notre fédération et porter notre voix encore plus loin.

Ma vision s'articule autour de trois grands axes :

1. **La place de la FPPE au sein de la CSQ** : Nous devons être prêts, unis et bien préparés afin de défendre des positions claires sur les enjeux majeurs. Avec 37 corps d'emploi, notre diversité est une force. Notre présence au sein des comités, tout comme nos alliances avec d'autres fédérations, constitue un levier stratégique essentiel.
2. **Le fonctionnement interne de la FPPE** : Je veux poursuivre le soutien aux syndicats, renforcer la communication, optimiser l'organisation interne et développer nos réseaux de délégués et de présidents. Ces espaces sont essentiels pour partager, se mobiliser et évoluer ensemble.
3. **L'action professionnelle** : De nombreux projets sont en cours (colloques, référentiels, projets de recherche, mesures de contrôle, etc.), et il est primordial de garder un lien

constant avec le terrain. Les groupes de consultation, les représentations auprès du Ministère, les suivis législatifs : c'est en étant présents et informés que nous pourrons influencer.

Depuis février 2024, je suis membre du comité d'action féministe de la CSQ. Au niveau de la FPPE, j'ai collaboré et contribué aux réflexions sur plusieurs enjeux, comme la violence en milieu scolaire, les plans d'intervention ou encore les effets de la pénurie sur nos conditions de travail.

En conclusion, je crois fermement que mes expériences professionnelles et syndicales, ma rigueur, mon sens de l'organisation ainsi que ma capacité à travailler en équipe font de moi une candidate de choix. Avec votre confiance, je m'engage à remplir cette mission, à vos côtés, afin de faire une différence au sein de la FPPE.